
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 2024-72

Prix 495 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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//  nice -  carré  d'or  //  au sein  d'une résidence de standing,  superbe appartement

entierement  rénové,  3  pièces  de  79m2  en  parfait  état,  au  calme,  proche  des

commodités  et  points  d'intérêts.  A  quelques  metres  de  la  plage  et  de  la

promenade des anglais. Cet appartement se compose de la façon suivante: - une

entré  avec  rangements,  -  une  belle  pièce  à  vivre,  -  une  cuisine  séparé,  -  deux

chambres confortable avec ramgements, - un wc, - une salle d'eau avec wc, - un

parking  en  sous-sol  en  sus.  Bien  soumis  au  statut  de  la  copropriété:  XX  lots

principaux charges courantes annuelles: XX euros pas de ...

// nice - carré d'or //in a luxury residence, superb completely renovated apartment,

3  rooms  of  79m2  in  perfect  condition,  quiet,  close  to  amenities  and  points  of

interest.  A  few  meters  from  the  beach  and  the  promenade  des  anglais.  This

apartment is  composed as follows: -  an entrance with storage, -  a beautiful  living

room,  -  a  separate  kitchen  -  two  comfortable  bedrooms  with  storage  -  a  wc  -  a

bathroom  with  wc  property  subject  to  co-ownership  status:  XX  main  lots  annual

current charges: XX euros no procedure in progress fees charged to the seller the

errial report on the risks to which this ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence
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